

CONSTRUCCIÓN DE UN GRANERO DE CEREALES (MIJO Y MAÍZ) EN DEDOUGOU

Por desgracia algunos años las cosechas no son buenas y entonces debido a la escasez del grano los precios se disparan. Últimamente también, en los años más regulares, también los precios suben hacia el final de la estación seca. El proyecto consiste en comprar cereales (mijo y maíz) en la época de la cosecha, que coincide con el final de la estación de lluvias, a buen precio para guardarlo en el granero y venderlo en la estación seca a un precio más barato que en el mercado.

El coste fue asumido, en principio, por los fondos propios de la Asociación: 2.217 €. Después este dinero se ha recuperado en su totalidad gracias a la campaña desarrollada por un grupo de mujeres de Xirivella (Valencia).

